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校長室だより「伸びゆく梢」Ⅲ
文責 柴田町立船迫中学校 校長 三浦 道子

今年度の中総体は、コロナの制限もなく、昨年度までとはひと味もふた味も違った中総体になり

ました。大きな声での応援は心地よく、何より生徒の成長に、胸に熱いものが込み上げてきました。

中総体は、いつも感動のドラマがあります。その姿をたくさんの保護者の皆様にも見ていただけた

ことは、生徒の励みになったはずです。各部の結果報告とコメントの一部を紹介します。

○野球部 蔵之介さん

１回戦突破はなりませんでしたが、最後まで一緒に戦ってくれた野球部

員と、保護者の皆さんと、応援にきてくれた吹奏楽部には感謝の気持ち

でいっぱいです。

○バスケットボール部 賢優さん

１回戦、金ヶ瀬中を相手に５３－２４で負け

てしまいました。結果がどうあれ点差がつい

ても必死に諦めず最後まで一人一人が戦って

いて、何よりもベンチの盛り上げが良かった

です。

○卓球部 斗真さん

団体戦３位、個人戦

ベスト８が一人という結果でした。目標にして

いた県大会出場は叶わず、悔いが残る結果とな

りましたが、三品先生やコーチの指導のもとで

の練習は、かけがえのない時間でした。

○サッカー部 楓芽さん

１戦目、槻木中に５－０で勝ち、決勝は大河原中に１－０で勝ちました。皆さんの応援があり、優

勝することができました。県大会でも頑張ってきます。

○バレー部 愛美さん

結果は優勝。今までの努力が実り目標である県大会ベスト８に一歩近づけました。これからも目

標に向け頑張っていくので引き続き応援よろしくお願いします。
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○ソフトテニス部 侑來さん

個人戦は２回戦まで進んだペアがあ

りました。団体戦は船岡中に０対３

で負けてしまいましたが、本番では

練習の成果を発揮し、ベストを尽く

して戦えたので良かったです。

○バドミントン部 芙羽菜さん

結果はリーグ３位でした。個人は、

倖奈さんが３位で県大会出場です。一人一人がベストをつく

し、悔いの残らない試合ができました。代替わりするので１．

２年生の皆さん、頑張ってください。

○剣道部 英隼さん

集中して相手から一本取ったときは、とても気持ちが良かったです。試合では実力を十分に発揮し、

皆、試合が終わったあとは清々しい良い顔をしていました。

○吹奏楽部 怜愛さん

３年間で初めての野球部の応援。とても嬉しかったし、楽しかったです。初めてだらけで分からな

いこともあったけれど、演奏と「かっ飛ばせー」と大きな声で応援できて良かったです。

＊応援に駆けつけた保護者の方が、「今まで本当によく頑張った。３年生として後輩達の面倒も苦

労しながらみていた。我が子を褒めてあげたい。」と、おっしゃっていたのが印象的でした。成長

した３年生の姿は、本当に感動的でした。

炎天下での応援の吹奏楽部もありがとうございました。
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○吹奏楽部の野球部応援は３年ぶり
コロナ禍で声だし応援どころか、楽器で応援の経験はありませんでした。しかし、部活動対抗駅

伝での経験と、必死の練習で、当日は、野球部選手一人ひとりのリクエストに合わせた、曲と「か

っ飛ばせー○○！」名前を呼びながら それに力を得たのか、野球部も


